

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Schweppenhausen

Sitzung am: 30.06.2021

TOP: 7 (öffentlich) (ehemals TOP 5)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

Im Oktober findet wieder der Umwelttag statt, für den der Ortsbürgermeister die Ortsgemeinde angemeldet hat.

Das Karussell auf dem Spielplatz in der Hardtstraße ist kaputt. Durch die Pizzaaktion kamen 600,00 Euro zusammen. Mit „Ein Herz für Kinder“ wurde ein Sponsor gefunden und das neue Spielgerät ist bereits bestellt.

Der Fraktionsvorsitzende der Freien Wählergruppe Landwermann Hahn bittet erneut um die Nennung der Fristen für Anträge. Bis wann müssen diese gestellt werden, um es in der folgenden Sitzung auf die Tagesordnung zu schaffen.

Herr Bürgermeister Schmitt hat derzeit keine Antwort auf die Frage, wird diese aber in der nächsten Sitzung beantworten.

Ratsmitglied Schörnig soll als Wahlhelfer bei der Wahl im September agieren, bittet allerdings darum, noch erfahrenere Wahlhelfer zur Seite gestellt zu bekommen.

Ratsmitglied Seckler fragt nach, wie der Sachstand bei den Straßenlaternen ist. Seit einem halben Jahr ist dort nichts passiert.

Diese Frage möchte Herr Bürgermeister Schmitt in der nächsten Sitzung beantworten.

Der Fraktionsvorsitzende der Freien Wählergruppe Hahn möchte gerne wissen, was bezüglich der notorischen Verstöße gegen die Gemeindeordnung in Bezug auf Reinigung und Pflege der Grundstücke passiert. Im letzten Jahr wurden einige Mitbürger*innen angeschrieben, dann wurde etwas an den Grundstücken getan und jetzt sieht es wieder schlimm aus. Wie ist die Vorgehensweise, was tut die Verbandsgemeinde hier?

Herr Bürgermeister Schmitt verweist auf die nächste Ratssitzung wenn Bürgermeister Cyfka wieder in der Sitzung ist.

Ratsmitglied Schuster äußert an dieser Stelle sein Missfallen zu den Äußerungen des Herrn Bürgermeister Schmitt zu Anfang der Sitzung. Jeder in diesem Rat übt sein Amt ehrenamtlich aus und tut sein/ihr Bestes. Er bittet darum, dass dieser Umgangston nicht zur Gewohnheit wird.

Der Fraktionsvorsitzende der Freien Wählergruppe Landwermann Hahn möchte von Herrn Bürgermeister Schmitt folgende Punkte erläutert haben:

- Wie ist der Stand bezüglich der Lampen (Ratssitzung vom Dezember 2020)
- Wie ist der Stand bezüglich der Radwege (Ratssitzung vom Dezember 2020)
- Am 25.03.2021 wurde in der Ratssitzung über Baumschnittarbeiten beraten und abgestimmt. Wie ist der Stand der Dinge?
- Was ist bis dato in Sachen Kerb geplant?
- Was hat es mit der Gewerbeansiedlung hinter der Grundschule auf sich?

Bezüglich der Lampen, und der Radwege ist dem Bürgermeister der derzeitige Stand nicht bekannt.

Bei der erneuten Baumkontrolle wurden noch mehr Schäden festgestellt. Aktuell werden Angebote eingeholt, deren Arbeiten dann im Oktober durchgeführt werden sollen. Bis jetzt ist sind keine Bäume geschnitten worden.

Die Kerb im September wird mit den Kerbebetreibern am 07.07.2021 besprochen. Hier muss die Coronaverordnung beachtet werden.

Die Gerüste die hinter der Grundschule gelagert wurden sind weg. Der Grundstücksbesitzer versucht über einen Architekten in Absprache mit der Bauaufsicht die Landwirtschaft wieder aufzubauen.

Ratsmitglied Niebling fragt nach dem großen blauen Kabel, welches am Sportplatz verlegt wird. Laut Herrn Bürgermeister Schmitt verlegt die Trollmühle hier eine neue Wasserleitung. Die Frage nach der Verlegung von Glasfaser für schnelleres Internet kann vom Bürgermeister nur so beantwortet werden, dass ihm nicht bekannt ist, dass die Verlegung geplant ist.

Ende der öffentlichen Sitzung 20.37 Uhr